

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

sábado 17 de agosto de 2024

## Música, actividades y éxito de participación en el Día de la Juventud de La Laguna

"El evento, que combina ocio, cultura, deportes y música, deja claro que La Laguna goza de una juventud activa, comprometida y con mucho que ofrecer", resaltó el concejal Sergio Eiroa



La Laguna acoge este sábado la celebración del Día Internacional de la Juventud, un evento que combina ocio, música, deportes y cultura con los jóvenes como protagonistas. "Este encuentro es un reflejo del espíritu vivo y activo de la juventud, que demanda espacios donde poder expresarse, divertirse y compartir con sus iguales", señaló el concejal de Juventud y Educación del Ayuntamiento, Sergio Eiroa, subrayando la importancia de ofrecer este tipo de alternativas para ocupar el tiempo libre, "que fortalecen el tejido social y cultural de La Laguna, al tiempo que promueven valores de convivencia y participación".

El evento, organizado por la concejalía de Juventud, ha

contado con la colaboración de diferentes áreas de la Corporación local (Servicios Municipales, Cultura, Medio Ambiente, Seguridad Ciudadana y Organismo Autónomo de Deportes), junto a la Dirección General de Juventud del Gobierno de Canarias y la consejería de Juventud del Cabildo de Tenerife.

La celebración se extenderá hasta las 23:00 horas en tres localizaciones: Parque de Las Mantecas, El Polvorín de Taco y Punta del Hidalgo, espacios que se convierten hoy en auténticos focos de diversión y convivencia para jóvenes residentes y visitantes. Cada una de estas zonas ofrece un abanico de actividades pensadas para satisfacer los intereses y gustos de un público diverso, desde los amantes del deporte y la tecnología hasta los apasionados de la música y tendencias deportivas.

El concejal del Área, Sergio Eiroa, realizó un recorrido por las tres zonas para compartir el ambiente festivo. "Las nuevas generaciones son el futuro y acciones como la de hoy demuestran que, cuando se les brinda la oportunidad, son capaces de implicarse y aportar. Una celebración exitosa que deja una huella positiva en todos los participantes", agregó, expresando su entusiasmo por la buena acogida registrada, "mostrando el potencial y talento juvenil y la importancia de seguir invirtiendo en nuestros jóvenes como motor de cambio y progreso en la sociedad".





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

La programación brinda actividades y talleres para todos los gustos y edades, como juegos XL y competiciones varias de tenis de mesa, futbolines, ping pong, circuitos de conducción de bicicletas y vehículos a pedales. Además, se cuenta con zonas específicas para los aficionados a las tecnologías, de retro gaming y simuladores de conducción. Otra de las áreas más demandadas es la dedicada a los deportes extremos y urbanos, que incluye talleres de monopatín y BMX, calistenia y rocódromo, fomentando un ambiente de aprendizaje y colaboración.

El punto culminante de la jornada estará marcado con un cierre musical, con varios conciertos, recomendados por Los 40 Canarias, a cargo de artistas reconocidos y emergentes, Renzzo el Selector, Soul Sanet, Mel Ömana, Ledes Díaz, Aridian, Kiddy y DJ Neizan, ofreciendo un amplio abanico de sonidos urbanos, latinos y electrónicos, funk, soul, hip hop, house, old school y drum and bass.